

A. Duvivier  
Hispavox

Les premiers 9/9/36

Mon cher Piéneau

J'ose de lire TORRENA... de l'Église sur la question  
étricante d'actualité : fug. Je suis presque, véritablement de la  
fame, pour le moins partagée, que tout informé soit de leurs  
Basques dont la seule lecture est souvent Hora.

Ayant actuellement un fils en Algérie, qui regarde Hora,  
le seul journal qu'il lit certainement à l'heure actuelle, je suis  
effrayé à l'idée que son opinion sur cette question peut se faire  
sur la lecture d'un tel article.

Cet article, celui-ci, qui ne fait que reproduire les  
"arguments" officiels et du reste déjà pervertis (mis disques de  
Herbig Alphonse), déforme scandaleusement les faits, et  
le lecteur non averti dira un peu les malentendus suivants :

Le Canal aurait été jusqu'ici cette fois unique d'une  
"assemblée" internationale (faux) où "la France et l'Angleterre"  
tenaient le rôle de précurseurs (faux !, car si les français et les  
anglais étaient les principaux acteurs, l'affaire était  
entre les mains d'une Confédération juive, du moins officielle),  
le moins de trahison à bout, évidemment, le gouvernement  
égyptien, juifique, comme l'Église le rappelle lui-même  
plus loin, sans se soucier de sa profonde contradiction, car  
le gouvernement égyptien - même conservateur à Nasser - qui a  
intimidé le peuple de bâtons israélites (en demandant du  
reste comme raison d'établir que n'existaient entre ces 2 pays).

Nous savons d'autre part menacés de manquer de my,  
de trahie, d'espionnage, etc.

Nous savons affronter à un nouvel Hitler, etc.

L'autorité britannique concernait la construction du canal par un Français, avec nos capitaux, nos sueurs et "nos  
sang" (et l'auteur oublie bien entendu de parler de 25.000 Egyptiens  
qui y ont versé aussi leurs sueurs et leur sang - ~~mais~~ le bon -), elles déplacent simplement la question. Car  
tout cela ne change rien au fait que, dès le premier jour,  
ce canal a été égyptien et que la Compagnie n'y était  
que ~~étrangère~~ concessionnaire pour 99 ans.

Puisque dès naturellement "Hemis" aborde cette question,  
on aurait pu s'attendre à une information plus objective  
et conséquente, tout au moins au regard des faits.  
Quels sont-ils ?

Nasser a nationalisé une entreprise privée, comme  
n'importe la France a nationalisé le chemin de fer, Charbonnage, etc.  
Personne ne lui conteste ce droit, d'autant plus qu'il s'engage  
à indemniser les actionnaires.

Mais il n'a répudié aucun de ses engagements de cette  
compagnie.

Il n'a pas répudié aucun de ses engagements internationaux  
contractés dans le Traité de 1888. Cela inclut également à ce que ~~ne~~ veulent  
nous faire croire les voleurs campagnes de presse (toujours les déniatrices !)  
et les discours officiels, Nasser n'a, à ce jour, violé aucun  
engagement international (ou qui on nous dise lesquels !) et  
la France se trouve exactement dans la même situation  
qui avait le "coup de force".

Le lecteur nous averti de Hemis (et de Beaumarchais  
d'autres journaux) ne s'en doute pas !

Il n'a jamais été question d'interdire le passage  
des navires et de servir du rôle alsarde, puisque le seul  
rôle ~~assez~~ de l'Egypte dans ce canal est la police fluviale

dr. droit de passage. C'est comme si Jo-Egilea prenait devant un commerce avec l'île d'Antarctique l'accès de sa bouteille à l'échoué !  
Tout le monde sait aussi que Nasser offre de l'assurance très engageant au territoire du traité de 1888 pour un nouveau traité à être encore plus large, garantissant ainsi la liberté de manœuvre.

Le lecteur de Henric ne s'en tiendrait pas !

Non, Henric semble approuver et s'inquiète la position officielle de Londres et de Paris et la lucidité qu'elle que ces "grands" sont à un jeune petit pays, n'hésitant pas à envisager, pour avoir raison ("la raison de plus fort") le déclenchement d'une guerre, puisque "quelles que soient les conséquences..." il faut abattre cet homme !

— Mais, avance-t-il, devant un François Mitterrand qui n'écrit pas dans la Presse, avant de mettre le monde à feu et à sang, on pourrait peut-être attendre de se voir si Nasser prendra ses engagements !

— Ben voilà ses engagements ! réplique Mme. Henric. Mais, mais n'y pensez pas !... On va le voir lui en ouvrir les moyens, car on va faire reculer tous les folots !

— Du reste, ajoute le docteur Hervé Halfon - qui a fait un grand discours d'entraînement avant de prendre l'avion pour l'Amérique, où il doit chasser nos amis nègres - du tout, il ne s'agit pas pour la France d'assurer la liberté de manœuvre (!), (le docteur Halfon que personne ne la menace !) mais de la regarder, nos intérêts en Afrique du Nord (il sait bien que cette warasse à moi) mais.... "lui mettre un terme à des actes révolutionnaires" (!)

Ce curieux tournant dans la pensée de "engueule" n'a pas du échapper au sage Jo-Egilez (et donc au lecteur du journal) !

— Bon, finissent dignement François-Mitterrand, nous ne vous pas, ces nous avons, pour une défaite de votre folie, la Presse

(1) "engueule" à sa disposition, car le racisme n'est alors mal perçue.

et vos députés !

- La Presse ! n'a pas d'autre, mais c'est à ce que donne parmi qui elle fait admirablement Chorus avec nous - y compris Hervé, à l'exception des quelques brèves galeries que nous mettons vite au pas au nom du "strictesisme". Quant aux Députés, n'y come ils se présentent, qu'ils soient fous par Charles et puis, ils ont toute leur mesure dans ce devoir et notamment l'honneur secret de l'animosité de tous les élus "nationaux", laissant aux seuls 180 communistes le juste honneur de l'opposition à nos projets malencontreusement réunis !

Moi, mon cher Pianech, si uns en Amours. Le voilà pas beau ! Nous consommons des milliards pour le budget, mais on en jette à la mer pour les concentrations de Chiffre !

Si avec la révolution  
de Dr. Dreyfus.

Qui est un organisme  
de grâce la coupe-  
raisons Hitler  
et Egypte avec  
Allemagne 39  
moins

qui il nous explique  
quelques engagements  
sur la France

Nancy a toujours  
eu nationalisations  
de Canal -

Je serais très désireux que tu publies cette lettre sur mes motifs A.D. C'est la première fois de ma vie que je recevrai un journal et je le fais écrit 1/ pour faire faire un courant d'air pur, un courant de révolte chez les lecteurs de la Presse et 2/ pour montrer à monsieur le Personnel de la Presse et à d'autres plus haut placés que tous les lecteurs n'avaient pas tort et que, si le lecteur se bat, il ne faut pas en conclure qu'il appuie !

Bonjour très amicalement à toi

H. Dreyfus

3 fils sur le Drapetson - 2 autres utilisables en cas de guerre "pour juger" ! Cela me donne peut-être un certain droit à la parole.